

Beschluss

Gegen die Verdrängung von Menschen aus dem Innenstadtbereich – Alkoholverbotzonen abschaffen

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN setzen sich gegen die Einführungen dauerhafter lokaler Alkoholverbotzonen ein und wirken bei bereits bestehenden auf die Abschaffungen dieser hin. Alkoholverbotzonen lösen keine Probleme, sondern verdrängen diese nur. Eine Politik, die grundlos Ängste der Einwohnerinnen und Einwohner schürt, um diese symbolisch wieder zu bekämpfen, lehnen wir ab. Sicherheit bedeutet für uns die Sicherung der freiheitlich-demokratischen Rechte und steht dementsprechend Überwachung und repressiven Maßnahmen entgegen.